

RÉFLEXIONS

NOTRE SOCIÉTÉ, NOUS LE SAVONS, EST MARQUÉE PAR LA TONALITÉ DE L'IMMÉDIATETÉ ET DU ZAPPING, QUI NOUS ENTRAÎNE DANS UNE SPIRALE D'AGENDAS BIEN TROP REMPLIS ET UNE ACCÉLÉRATION PERMANENTE DE NOS ACTIVITÉS. SE LAISSER AINSI EMPORTER SANS PARVENIR À LES FREINER, C'EST S'EXPOSER AU *BURN OUT* ET À L'ÉPUISEMENT MAIS, PLUS PROFONDÉMENT ENCORE, C'EST RISQUER DE SOMBRER DANS L'OUBLI *DU POUR QUOI?* ET *DU POUR QUI?* EN ARRIÈRE-PLAN, IL Y A DONC FONDAMENTALEMENT UNE QUESTION DE SENS.



**NOUS SOMMES RICHES DE TRADITIONS,
DÉTENTEURS D'UN TRÉSOR À FAIRE
FRUCTIFIER ET À TRANSMETTRE
AUX GÉNÉRATIONS FUTURES.**

Combien sont-ils à savoir que la fédération est riche d'un G.P.S (groupe de Propositions de sens) ? Les activités fédérales sont nombreuses. Les bénévoles qui s'y dévouent sont admirables de don d'eux-mêmes. Normalement, ils connaissent le projet éducatif et ont à cœur de le respecter et même de le promouvoir. Mais combien peuvent affirmer qu'ils prennent régulièrement le temps de s'interroger sur le sens de leur engagement au sein de la fédération ?

Le sens indique non seulement une orientation mais aussi une signification en lien avec des valeurs. Quel est le but recherché ? Quelle est la finalité des actions entreprises, des choix opérés et des moyens utilisés ? *Pour quoi ? Pour qui ?*

Nous savons que l'objectif n'est autre que la croissance de la personne, dans son entiereté. Il s'agit de permettre à chacune et chacun de développer au mieux ses talents pour les mettre au service du bien commun et ainsi avancer sur un chemin de bonheur. *Vivre pour les autres, c'est doubler sa vie propre, c'est lui donner le plus noble des buts*, affirmait Paul Michaux, fondateur de notre fédération.

Puisqu'il est question de sens, il importe de se rappeler que nous sommes des héritiers. Nous sommes riches de traditions, détenteurs d'un trésor à faire fructifier et à transmettre aux générations futures. Que léguerons-nous à ceux qui viendront après nous ? Un simple bilan d'activités ne visant que les chiffres et les performances, musclant et assouplissant les corps, développant les intelligences mais négligeant les âmes - c'est-à-dire ce qu'il y a de plus profond au cœur de tout être humain - ? N'avons-nous pas l'impérieux devoir de transmettre aux générations futures un idéal, porteur d'une éducation intégrale - y compris spirituelle - visant le bonheur de tous ? Or, peut-on véritablement être heureux sans aimer, sans servir, sans se donner ?

Voilà qui oblige à se réinterroger régulièrement pour répondre à ces questions de sens, apparemment si simples mais ô combien essentielles : *Pour quoi ? Pour qui ?* Le croyant aura cette réponse ultime : *Pour Dieu et pour tous ce sera : Pour aimer ... Pour servir et aimer les autres, tous les autres.*